



2025年度 12月1日発行
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ1

朝夕は肌寒い日が増え肌寒く感じ、沖縄でもだんだんと冬の季節を感じられるようになってきました。とはいっても、日中、活発に動く子どもたち。あそんでいる中で汗ばむ姿も見られます。これから一段と寒くなる季節。衣類をこまめに調整しながら、体が冷えないように配慮しつつ、元気いっぱい室内・戸外遊びを楽しんでいきたいと思います！



☆今月のねらい☆

- ◎室内や砂場などでごっこ遊びやつもり遊びなどを通して、保育者や他児と簡単な言葉のやり取りを楽しむ。
- ◎寒い時期でも体を十分に動かしながら元気に過ごす。
- ◎季節の歌やダンスを通して、表現することを楽しむ。

☆お話したいすきうさぎ組☆

「貸して」「いいよ（後で）」や「遊ぼ！」「先生！あったよ！」など、言葉の世界が一気に広がっているうさぎ組！友だちや先生とのやりとりが増えてきました！伝えたい気持ちを言葉で表す楽しさを感じているようです！その反面、思いが上手に伝えられずおもちゃの取り合いや気持ちがぶつかってしまうこともありますがそれもまた大切な成長の途中。一人ひとりの「伝えたい」、「一緒に遊びたい」思いを大切にしていきながら友だちとの関わり方や気持ちの伝え方を丁寧に伝えていきたいと思います。

お遊戯会の取り組み
1月17日（土）にお遊戯会を行います！
お遊戯会ではうさぎ組が普段の活動の中で楽しんでいる様子をお見せしたいと思っています。
手遊びやダンス、紙芝居が大好きなうさぎ組！音楽が流れるとお友だちや先生と一緒に笑顔で踊ったり、お友だち同士で教え合っている姿がとてもかわいいです♡
また、紙芝居のセリフに合わせて「はーい！」や「おいで！」などみんなで紙芝居を楽しんでいます！
子どもたちの可愛い姿を楽しみにしてください☆

～ご挨拶～

今年も残りわずかとなりました。保護者の皆さまのご協力のおかげで子どもたちの成長をともに見守る事ができ、とても嬉しく、そして感謝しています。また来年も引き続きよろしくお願ひいたします。

うさぎ組担任